

Ciego de Avila débute par une victoire lors du premier match du 55^e Championnat cubain de baseball



L'équipe de Ciego de Avila, championne en titre du baseball cubain a débuté par une victoire lors du premier match de la 55^e édition du Championnat National de baseball. Elle a battu la vice championne l'Île de la Jeunesse 5 points à 1 au stade José Ramón Cepero.

Ce dimanche aussi, les équipes de Cienfuegos, Sancti Spíritus, Artemisa, Santiago de Cuba et Guantánamo ont débuté par une victoire la saison 2015-2016.

Cienfuegos a vaincu Matanzas 7 points à 2, Sancti Spiritus l'a emporté sur Pinar del Río, 5 points à 1, Artemisa a battu Granma 8 points à 2, Santiago de Cuba a écrasé Mayabeque 11 à 1 et Guantanamo a battu Holguin 1 point à 0.

Par ailleurs, avant le match, Ciego de Avila contre l'Île de la Jeunesse, la Fédération Cubaine de Baseball (FCB) a octroyé une distinction à Omar Linares et à feu Martin Dihigo, qui sont entrés le mois dernier au Salon de la Gloire Mondiale.

Les deux baseballeurs y ont rejoint Ted Williams, Mickey Mantle, Joe DiMaggio, Cy Young, Rod Carew, Nolan Ryan, Hank Aaron, Babe Ruth, Sadaharu Oh, Roberto Clemente et Orestes "Minnie" Miñoso, entre autres.

Martin Dihigo qui a reçu la distinction post mortem est considéré comme le meilleur joueur cubain de l'histoire. Il fait partie de six Salons de la Gloire, avec ceux de Cuba, des États Unis, du Venezuela, du Mexique et de la Colombie.

Omar Linares, membre de celui de Cuba en décembre dernier, est considéré comme le meilleur joueur de Cuba à partir de 1961 quand ont commencé les Championnats Nationaux.

La FCB a aussi rendu hommage aux ex lanceurs Norge Luis Vera et Lázaro Santana et au joueur de champ Luis Ulacia, trois joueurs qui ont brillé en différentes étapes des championnats cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67436-ciego-de-avila-debute-par-une-victoire-lors-du-premier-match-du-55-e-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba